

Etat de droit, une fragilisation inquiétante ?

L'article 2 du traité de l'Union Européenne précise que l'État de droit est un des fondements de l'Union.

Pourtant, récemment, le ministre de l'Intérieur a soutenu que " *L'Etat de droit, ça n'est pas intangible, ni sacré (...)* "

L'Etat de droit, qu'est-ce que c'est ?

Comment a-t-il évolué depuis 1945 et par qui est-il actuellement mis en cause ?

Quels sont les risques pour la démocratie et pour les droits de l'homme ?

Pour en parler, nous vous proposons une table ronde suivie d'un débat

Le jeudi 21 novembre à 18h30

Au Foyer des Jeunes Travailleurs - ETAP HABITAT, 2 rue Georges DUCROCQ à METZ

Avec

Marie Christine VERGIAT, membre du Comité National de la LDH et ancienne députée européenne,

Christophe de BERNARDINIS, Maître de conférences en droit public à l'Université de Lorraine

Bertrand MERTZ, avocat au barreau de METZ.

La table ronde sera modérée par **Hervé BOGGIO**, journaliste.